

皆さん、こんにちは。

伊豆の国市 11月定例記者会見にご参集いただき、ありがとうございます。

緊急事態宣言解除からまもなく2か月となりますが、新型コロナウイルスの感染状況は、全国的に抑制された状況が続いています。スポーツやコンサートなど大規模なイベントも行われるようになり、飲食店や宿泊施設の客数も回復しつつあります。しかし、いまだ感染拡大前の水準には戻っておらず、市内でも様子を見ながらのスタートといった状況です。

11月10日に第2次岸田内閣が発足し、年収960万円の所得制限を設けて、18歳以下への10万円給付を実施することが発表されました。また、マイナンバーカード取得者に対する最大2万円分のポイント付与も行われる見込みです。さらに、新型コロナウイルスワクチンの3回目の接種についても、医療従事者等が12月から、一般には来年2月を目途に実施するとの見通しが示されました。いずれも、地方自治体が対応の最前線となる事業です。市として、これまでの経験を活かしながら、できる限り円滑な処理ができるよう、努めてまいります。

当市でも、12月からの医療従事者への接種に向けて、準備を進めているところです。また、国からは第2回目の接種後6か月を経過すれば3回目を接種してもよいとの方針が示されていますが、現時点では、当初の予定通り、8か月経過した方への接種を実施すべく、準備しております。

さて、大河ドラマ「鎌倉殿の13人」放送開始まで、あと50日余りとなりました。大河ドラマ館も、1月15日のオープンに向けて着々と準備を進めています。またこの間、市内では北条義時関係の講座なども行われ、多くの人が聴講に訪れています。11月13日の歴史講座「北条義時を知っていますか？Part2」には、市内外から約140人が参加するなど、関心の高さがうかがえます。第1回が放送される1月9日には「グランド・プレミア in 伊豆の国」の開催も予定されており、既に大変多くの応募はがきが寄せられています。市としても、この流れをうまく捉えて、市民の皆さんとともに大いに盛り上げていきたいと考えております。

【伊豆の国市に関わる最近の出来事】

- | | |
|------------------|---------------------------|
| 10月29日（金）～30日（土） | 鋸山反射炉ブルーライトアップ（世界脳卒中デー） |
| 10月31日（日） | 衆議院議員選挙 |
| 11月2日（火） | 日本郵便株式会社と包括連携協定を締結 |
| 11月3日（水） | 手作りマーケット（鋸山反射炉芝生広場） |
| 11月3日（水） | 広瀬神社例大祭で三番叟を奉納 |
| 11月7日（日） | 温泉まんじゅう祭 |
| 11月10日（水）～20日（土） | 花咲く伊豆の国フェア 2021 in 鋸山反射炉 |
| 11月10日（水） | 伊豆半島地域サミット |
| 11月13日（土） | 歴史講座「北条義時を知っていますか？Part 2」 |
| 11月13日（土） | わたしの主張発表大会 |